PRESSEMITTEILUNG



Neu-Ulm 06.09.2022

Donauklinik ist Babyfreundlich

Neu-Ulmer Geburtshilfe wurde als "Babyfreundliche Geburtsklinik" ausgezeichnet

Nach dreitägiger Prüfung wurde am 31.08.2022 der Geburtshilfe an der Donauklinik das Siegel "Babyfreundliche Geburtsklinik" verliehen. Damit hat das Team der Geburtshilfe um Chefarzt Priv. Doz. Dr. med. Andreas Reich gezeigt, dass es nach einheitlichen Qualitätsstandards arbeitet, in denen das Wohl des Neugeborenen, der Schwangeren und der Wöchnerin im Mittelpunkt steht.

Die Initiative "Babyfreundliche Krankenhäuser" wurde 1991 von der WHO und UNICEF ins Leben gerufen. In Deutschland sind aktuell in der Postleitzahlenregion 8 nur 4 Kliniken als babyfreundlich anerkannt. Im Großraum Ulm konnte sich bislang nur die Geburtsklinik in Ehingen zertifizieren.

Zertifizierte "babyfreundliche" Kliniken stellen die Förderung der Mutter-Kind-Bindung und des Stillens in den Mittelpunkt ihrer Arbeit. Bereits vor der Geburt informieren die Kliniken werdende Eltern über wichtige Bausteine für einen guten Start ins Leben. Während des Klinikaufenthaltes wird in diesen Kliniken besonders viel Wert auf ausgiebigen Hautkontakt zwischen Mutter und Kind gelegt. Das Personal in babyfreundlichen Kliniken ist speziell geschult, das Stillen rund um die Uhr zu begleiten und zu fördern.

Im Zentrum der Stillförderung steht die Erkenntnis, dass Muttermilch die optimale Nahrung für das Neugeborene ist und dass Stillen viele gesundheitliche Vorteile für Mutter und Kind bietet. Stillen ist nicht nur Nahrung, sondern auch Liebe, Wärme und Geborgenheit. Es gibt nie ein "zu viel" an intensiver Zuwendung zum Kind.

Im Zuge des Klimawandels und der Energiekriese rücken immer mehr auch die ökologischen und ökonomischen Vorteile des Stillens in den Vordergrund. So ist Stillen deutlich umweltfreundlicher und preiswerter als Ersatznahrung. Stillen gelingt jedoch nicht immer instinktiv. Gerade in schwierigen Situationen ist es wichtig, mit bewährten Tipps und einem fundierten Wissen zum Gelingen des Stillens beizutragen.

Die Donauklinik setzt schon seit einiger Zeit die Vorgaben der Initiative von WHO und UNICEF erfolgreich um. Die beiden Stillbeauftragen, Frau Dr. med. Dörte Unseld und Frau Monika

PRESSEMITTEILUNG



Vogel, die Hebammen, Ärzte und das pflegerische Team freuen sich dass ihre Arbeit jetzt mit der Vergabe des Zertifikats "Babyfreundliche Geburtsklinik" belohnt wurde.

Kontakt für Rückfragen:

Kliniken der Kreisspitalstiftung Edeltraud Braunwarth Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Tel. 07309 870 1270
e.braunwarth@kreisspitalstiftung.de
www.kliniken-kreisspitalstiftung.de